
  

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2561 号 
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号 

 

2022.7～2023.6 
会   長 都井正剛 
副 会 長 武枝敏之 
幹   事 岩本洋子 
雑誌･広報･会報委員長  

澤木政光 

 

週  報 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2660 地区 

 

 

創立 1959 年 6 月 16 日 

 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

2022～23 年度 
国際ロータリー会長 

ジェニファー E. ジョーンズ 
(Windsor-Roseland RC) 

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12 時 30 分より  
事   務   局：10 時～16 時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： w ww .s un - i ne t. or .j p/ ~j tr c2 66 0/  

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 

☆会長の時間☆ 
 

「漢の起こり」 

2022-23 年度 会長 都井正剛 

 

今日２月２８日は紀元前２０２年中国の劉邦が皇帝に即位し漢王朝が始まった日です。 

この時代日本は弥生時代で、４世紀の崇神天皇巻向王朝が出来る５００年前の出来事です。 

この王朝も怪しいといえば怪しいので少しだけ確からしい応神天皇の河内王朝の６００年前 

にもなります。漢王朝の時代に,書きやすい文字の隷書がうまれ後漢には漢字を整理した説文 

解字という字書が表されています。劉邦が項羽によって左遷され漢王になった後、漢王朝を 

中国中央部中原の西側にある長安で建国し、そこに住んでいた民族が漢族といわれるようになりその国の文

字が漢字と言われました。日本に漢字が伝わったといわれているのは応神天皇の時であり、王仁が千字文と

論語を伝えたと古事記に書かれています。伝王仁博士の墓は枚方市にあり、小さい公園になっています。 
 

 

 

 

                             

     

 

次週（  3 月  7 日）のプログラム  

「ガバナー補佐訪問」  

2022‐23年度 国際ロータリーIM1組 

神寶 敏夫 様 大阪梅田 RC 
 

「 自 己 紹 介 」  

豊 中 R C 奨 学 生  X u  R a n  

― ク ラ ブ 協 議 会 ―  

 

本日（  2 月 28 日）のプログラム 
 

「職業奉仕月間（ 1 月）に因んで」  

  
職 業 奉 仕 委 員 長 ： 村 司 辰 朗  
 
― 職 業 奉 仕 フ ォ ー ラ ム ―  
 

 
 

 

令和 5 年 2 月 28 日 

 

第 2966例会 

 

 

 

mailto:jtrc2660@sun-inet.or.jp


例 会 出 席 報 告☆ 

                             

     第2965回 第2962回 

例 会 日   2月21日 1 月 10 日 

① 会員数  34 34 

  （内出席免除者） 8 8 

② 出席義務者数  26 26 

③ 出席義務者出席数 17 13 

④ 出席免除者出席数  5 2 

⑤ メイクアップ数  
 

3 

⑥ 出席義務者欠席数   13 

出席率 % 70.97％ 64.29％ 

出席率（2965回）③+④／②+④ 出席率（2962回） ③+④+⑤／②+④ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

               

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

✑ 掲 示 板 ✑ 

・職業奉仕フォーラム 

 日 時：2023年2月28日（火） 本日例会終了後 

 場 所：ホテルアイボリー    例会場 

・PETS 

 日 時：2023年3月 4日（土） 13：30～17：30 

 場 所：大阪国際会議場 12階 

・第二回ガバナー補佐訪問 

 日 時：2023年3月7日（火）  例会時 

 場 所：ホテルアイボリー       例会場 

・クラブ協議会 

 日 時：2023年3月7日（火）  例会終了後 

 場 所：ホテルアイボリー      「かやの間」  

・第9回定例理事会 

 日 時：2023年3月14日（火） 例会終了後 

 場 所：ホテルアイボリー     例会場前 

※新旧理事会おなります。 

・国際ロータリーＩＭ第1組ロータリーデー 

 日 時：2023年3月18日（土） 

 場 所：ザ・リッツ・カールトン大阪 

✑幹 事 報 告✑ 

・国際ロータリー第 2660 地区より 

「1/28（土）2023-24 年度のための 地区ロータリー財

団 補助金管理セミナーの出席証明」が届きました。 

・公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より 

「矢口会員が米山功労者第二回マルチプルを表彰されま

した。」 

    2 月 21 日のニコニコ箱報告      

 

・IM1組ロータリーデーとフレッシュロータ

リアン研修・交流会へのご参加宜しくお願

い致します。 

大阪梅田 RC 幹事 中島 賢一 様 

  IMRD実行委員 奥山 智史 様 

・新年明けましておめでとうございます。 

             佐川会員 

・誕生日祝いを頂いて   木村会員 

・結婚記念日祝いを頂いて 佐川会員 

・入会記念日祝いを頂いて 都井会員 

・欠席のお詫び      佐川会員 

 

昨年 3 月まで豊中 RC の奨学生だった Li 

Jiyao さんと羽田空港でお会いし、二時間ほ

ど近況を聞かせていただきました。（松宮） 

下記は Li さんからの皆様へのメッセージで

す。 

 

豊中 RC の皆様お元気でしょうか。私は昨

年の 3 月までお世話になっておりました Li で

す。豊中 RC にお世話になっておりました時

には、たくさんの良い経験をさせていただき

ました。いろんな所へ行かせて頂いたり、美

味しいものをいただいたり、そして、たくさ

んの方と交流をさせていただき、いろんなこ

とを学びました。皆様の温かいお気持ちは一

生忘れません。 

コロナ禍が続き、仕事も在宅でこなしてき

ました。今の仕事は楽しく、私に合っている

と思います。今があるのも皆様のご支援のお

陰と感謝いたします。 

大阪に行く機会があれば是非、例会にお邪

魔したいと考えております。その時はどうぞ

よろしくお願い致します。 

 

2023.2.26 羽田空港にて 

Li Jiyao 

Li Jiyao 

 

大阪大学基礎工学

研究科 

 

奨学生期間 

2019.4～2022.3 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

✑2 月 21 日の卓話✑ 

 

「時代が変われば眼科も変わる」 

卓話担当：佐 川 正 治  

 

眼科といえば、すぐ思い出すのが学校検診だと思います。 

小学校の時に体育館（または講堂）に並ばされて、眼科の医者に目をひっくり返されたことを思い出す

方も多いと思います。眼科イコール ”あっかんベー“ ”目を洗う“ というイメージが以前は多かった

と思います。時は流れて、現在では学校検診でも俗に言うあっかんベー検診は行いませんし、また病院

でもほとんど目を洗いません。（異物が入った時は別ですが） 

時代はレッドアイからホワイトアイへ移っております。学校検診でも子供たちの斜視や弱視を見つける

ことにウエイトがおかれ、病院でも “見えないものを見える“に変えることに変わってきています。 

レッドアイの象徴ともいえるトラホームもほとんど診なくなっておりますし細菌性結膜炎は点眼薬の進

歩によりほとんど心配ありません。但しウイルス性結膜炎は症状を抑えるだけで特効薬はありません。

（昨今のコロナもそうです） 

見えにくさの解消手段としての眼鏡も遠近両用メガネができ便利になり、コンタクトレンズも現在では

乱視用、遠近両用、そしてファッションとしてカラーレンズも出現しております。また近視の手術とし

ては RK からレーシック、そして ICL とどんどん変化しております。 

加齢による視力低下の主な原因の白内障も現在では 15 分ほどの手術で終わるようになり、日帰りも多

くなりました。また目の中に埋め込むレンズは多焦点も選べるようになりました。 

失明原因の上位を占める緑内障も画期的な点眼薬が発明され、同時に手術も大幅に改良されています。

完治は現状では難しいものの、失明の恐怖は遠くなっています。 

治療法のなかった網膜関連も黄斑変性では目に注射することにより改善がみられることもありますし、

糖尿病網膜症や眼底出血では、レーザーで悪くならないようにするのが精一杯でしたが、硝子体手術や

視力低下の原因の黄斑浮腫に注射をすることにより改善がみられる例も多くなってきました。 

新薬の開発、手術器具、機械の改良、そして iPS の応用により眼科医療は様変わりをしております。

昨年できなかったことが今年は可能になっていますので、一度眼科に顔を出して見られてはいかがで

しょうか。             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


